

Comunicado Núm. 429/2023

## ENTREGA RAYMUNDO MARTÍNEZ LA CONSTRUCCIÓN DE DOS COLECTORES SANITARIOS EN SAN CRISTÓBAL HUICHOCHITLÁN

- *Con la recuperación y limpieza de ríos, estas obras forman parte del Plan Integral de Reconciliación con el Agua*

**Toluca, Estado de México, 5 de junio de 2023.-** En el marco del Programa Integral de Reconciliación con el Agua, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal realizó la entrega de la construcción de dos colectores sanitarios en la delegación San Cristóbal Huichochitlán.

En compañía del Presidente Honorario del DIF Raumento Martínez Zendejas, autoridades municipales y vecinos de la localidad, el alcalde inauguró estas dos importantes obras de infraestructura sanitaria en las calles de Revolución, Barrio de La Trinidad, y en la calle Hidalgo, entre el Barrio San Gabriel y Santiago Miltepec, mismas que beneficiarán a miles de habitantes de la localidad, mejorando significativamente su calidad de vida y promoviendo la recuperación de la sanidad de los ríos.

Durante el evento de entrega, Martínez Carbajal expresó su satisfacción por la culminación de esta obra de gran relevancia para la comunidad de San Cristóbal Huichochitlán, destacando los proyectos de su gobierno para que lograr que las y los toluqueños cuenten con agua para siempre.

Asimismo, destacó las acciones emprendidas que permitirán aprovechar la riqueza hídrica de la capital mexiquense, tales como estrategias financieras, la rehabilitación de los 101 pozos, la Línea Morada y por supuesto recuperar la limpieza de los afluentes naturales, como el Río Tejalpa.

De igual manera, el alcalde reconoció el compromiso de la ciudadanía con el desarrollo y la mejora de su comunidad, y aseguró que este proyecto es sólo el comienzo de una serie de acciones encaminadas a fortalecer la infraestructura y los servicios públicos en la delegación para seguir llenando de vida a San Cristóbal Huichochitlán.

Esta inversión en infraestructura sanitaria realizada con tubería de concreto hidráulico suma más de 500 metros de longitud en ambas calles, obras que contribuyen a la protección del medio ambiente y al bienestar de la comunidad, asegurando un entorno saludable y sostenible para las generaciones presentes y futuras.

Con la conclusión de esta obra, el Presidente Municipal reafirma su compromiso con el desarrollo integral del municipio de Toluca y ratifica su disposición de continuar trabajando en beneficio de todos los ciudadanos por un San Cristóbal y una Toluca llenos de vida.